



Mencari Duta Pariwisata Jogja Inspiratif

Pemilihan Dimas Diajeng Kota Jogja

JOGJA, Radar Jogja - Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja melalui Dinas Pariwisata akan menggelar Pemilihan Dimas Diajeng Kota Jogja 2023. Pendaftaran Pemilihan Dimas Diajeng Kota Jogja dibuka mulai 25 Februari sampai 29 Maret 2023. Melalui kompetisi ini diharapkan generasi muda dapat berlaku sebagai duta pariwisata Kota Jogja yang inspiratif.

Kepala Bidang Pemasaran Pariwisata Dinas Pariwisata Kota Jogja Andri Wira-mawati mengatakan, Pemilihan Dimas Diajeng Kota Jogja digelar dua tahun sekali. "Harapan kami, kegiatan ini dapat menghasilkan generasi muda sebagai insan atau duta pariwisata Kota Jogja yang inspiratif dan siap mengembangkan pariwisata berbasis budaya," lontarnya dalam konferensi pers kemarin (15/3).

Menurut Aan, sapaan akrab-

nya, keberadaan Dimas Diajeng Kota Jogja selama ini mendukung kegiatan pariwisata. Alumninya pun masih terlibat aktif dalam diskusi program pengembangan pariwisata Kota Jogja. Para Dimas Diajeng Kota Jogja juga dilibatkan dalam kegiatan pariwisata seperti Jogjavaganza.

"Harapan kami Dimas Diajeng yang terpilih di 2023 nanti bisa memberikan kontribusi kepada Pemkot Jogja, khususnya Dinas Pariwisata. Selain itu harapannya dapat

membantu dan benar-benar paham terkait pariwisata dan budaya di Kota Jogja," cetusnya.

Ketua Pelaksana Pemilihan Dimas Diajeng Kota Jogja 2023 Doni Febri menambahkan, saat ini sudah ada 45 orang peserta yang mendaftar Pemilihan Dimas Diajeng Kota Jogja 2023. Ditargetkan setidaknya ada 100 peserta yang mendaftar ajang Dimas Diajeng Kota Jogja tahun iri. Pada tahap grand finalis akan diambil 30 peserta yakni 15 Dimas dan 15 Diajeng.

Dia menyatakan seluruh peserta wajib membuat esai terkait tujuan dua tahun ke depan untuk Kota Jogja. Termasuk membuat video yang mengangkat pariwisata di Kota Jogja terkait tema perbelanjaan di kawasan Malioboro dan sejarah di Kotagede. Kedua hal itu menjadi bagian dari pemilihan Dimas Diajeng Kota Jogja 2023. "Bedanya kalau tahun kemarin diadakan online tahun ini bisa dilaksanakan secara offline," tandasnya. (fat/pr/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005